



Andry Rajoelina, alors Président de la Transition de Madagascar, dans la grande salle de l'Assemblée générale de l'Onu, le 25 septembre 2013, attendant de monter à la Tribune mythique

La 76^e Assemblée générale a débuté à New York, le 14 septembre 2021, sous le thème « *Miser sur l'espoir pour renforcer la résilience afin de se relever de la COVID-19, reconstruire durablement, répondre aux besoins de la planète, respecter les droits des personnes et revitaliser l'Organisation des Nations Unies* ».

Mais, lors du Débat général annuel, à proprement parlé, qui aura lieu du 21 au 27 septembre 2021, des représentants de 196 pays y participeront, dont une trentaine en visioconférence.

En ce qui concerne le Président de la République de Madagascar, Andry Rajoelina, il sera à la tribune de l'Onu, dans la grande salle de l'Assemblée générale, le matin du 22 septembre 2021. Il prendra la parole, après les représentants successifs de la Bosnie Herzégovine et de la Jordanie.



18 septembre 2021. Le Président de la République, Andry RAJOELINA, lors d'une série d'inaugurations et de dotations de matériels dans les districts de Miarinarivo et Analavory, Région Itasy

Ainsi, après une très récente série d'inaugurations et de dotations de matériels dans plusieurs districts de la Grande île de l'océan Indien, le Président Rajoelina va s'engager sur le front des relations internationales afin de trouver des partenariats idoines permettant d'accélérer le processus de développement de Madagascar, après une terrible pandémie, omniprésente encore, qui a touché la majorité des pays de la planète Terre.

Jeannot Ramambazafy, envoyé spécial